## 生活スキル習得型 放課後等デイサービス

2022年9月発行

# ジョブ・ルーツ通信



新学期が始まり夏休み感覚が抜け始めてきました。最近は運動会や体育祭の練習が始まり皆さん頑張っているようです。ルーツで体育祭の踊りを見せてくれ楽しそうにされる姿が微笑ましいです。まだまだ暑い日も多く水筒のお茶がなくなってしまう方も見えます。特に月曜日の運動や金曜日のクッキングに参加される方は多めに水分を持参して頂けるとよいかと思います。熱中症対策の為にもお願いいたします。

## 生活スキルトレーニング

## 〇ドッチビー (ジョブ・スクール合同) 8/29 (月)

ジョブ・スクール合同でドッチビー大会を行いました。ジョブ・スクールの利用者さんと 混ざってチームを作り、チームで協力しながら楽しみました。顔は知っているものの話した ことがないかたが多くみえたので、良い交流になりました。

#### ○避難訓練 9/1 (木)

震度6の地震後に火災が発生した想定で訓練をしました。「地震だ~」のかけ声で机の下に 避難して貰いました。頭が外に出ている方も見えたので頭を隠すよう声をかけました。その 後、隣の效範小学校までジョブビル内全員で逃げました。ジョブビルに戻り、水が入った消 火器で実際に消火訓練を行ないました。また、3階→2階までシューターで降りる訓練も行い ました。降りる時は怖かったようですが良い経験になりました。









# OSST「食べ方のマナー」 9/13 (火)

食べるときのマナーについてプリントを使い「音を立てて食べない」「食べるスピードを周りと合わせる」「料理の批判をしない」などをお話ししました。涙箸や寄せ箸など使ってはいけない箸使いを説明すると「へ~そうなんだ」と知らないことが沢山あったようです。またパスタを食べる時にフォークで巻き付けずにズルズルと食べる方がみえたので、素麺をパスタに見立てて実践をしました。くるくるとフォークで巻き付ける時の指の運びが難しいよう







で、ぎこちない手付きの方も見えましたが、素麺を食べ終わるまでに殆どの方が上手に巻いて食べられるようになっていました。

# 休日の活動

#### 〇三州足助屋敷 8/24(水)

当初は「バロー歴史館見学」の企画で したが、コロナ感染防止のため歴史館が 閉所になったため急遽、企画変更で三州





足助屋敷にて五平餅体験を行いました。お米を力強く潰しその後一人

ずつ割りばしに小判型に成形していきました。お店の方にコツを教えてもらい完成し、その



場で味噌を塗って焼いて食べました。自分で作った五平餅は格別に美味しかったようです。その後は屋敷内を散策し、昔の遊び(水鉄砲など)を体験しました。職員は懐かしく、皆さんは新鮮だったようです。







## ○夏祭り 8/27(土)

3年ぶりにジョブビル合同夏祭りを開催しました。 ルーツはポテトとジュースと魚釣りゲームを販売しました。店員さん役の練習を事前にしましたが、前半 の担当の方は沢山のお客様が見え焦ってしまう場面 もありましたが、とても良い機会になりました。交代 で店員とお客さんを行いカレー、かき氷を食べ、射的



などのゲームも楽しみました。久しぶりのお祭り気分を味わえました。

# 〇マジックショー 8/31 (水)

毎年恒例の「ハッピースマイル」さんのマジックショーを見ました。不思議なマジックを 沢山みて盛り上がりました。水の入ったペットボトルを振ると利用者さんの水だけ色が変わ る不思議なマジックを体験しました。その後は風船で遊びました。

# 〇「聞き取り練習」&「お好み焼き作り」9/3(土)

お話を聞かずに返答をされたり、わからないままの方が見えます。良く話を聞かないと答えられないことをお伝えしています。今回は今から言う言葉は何音あるか? やお話の中に「パン」はいくつあったか?などゲーム感覚で聞き取る練習を行いました。サンドウィッチと言う



と「パン」と変換して数えてしまい「だまされた〜」と皆で大笑いすることも ありました。午後からはお好み焼きを作り沢山食べて大満足だったようです。

#### お 知 ら せ

### <u>〇予定表の提出と下校時刻の連絡について</u>

最近はご予約が一杯になってしまう日程がございます。提出期限を過ぎますとお断りの対象となりますのでご了承ください。また下校時刻がわかりましたらメール等でご連絡を頂けるようご協力をお願いいたします。